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JUNTA DIRECTIVA Y COMISIÓN DELEGADA 
  

FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE TRIATLÓN  

DOCUMENTO ACTA: Junta Directiva y Comisión Delegada FECHA 09/06/2023 

ASUNTO REUNION ORDINARIA LUGAR Presencial 

HORA INICIO 16:05 horas HORA FIN 19:34 horas 

 
JUNTA DIRECTIVA:  

Presidente José Hidalgo Martín 

Vicepresidenta Marisol Casado (Excusa asistencia) 

Vicepresidente Social Gabriel Sáez (Excusa asistencia) 

Presidenta Federación Castilla la Mancha Maite Gómez Hervás  

Presidenta Federación Valenciana Vanessa Huesa  

Presidente Comité Paratriatlón Jesús Sánchez (Excusa asistencia) 

Presidente Comité Deportivo Juan Carlos Serrano  

Presidente Comisión ODS y Sostenibilidad Gonzalo Triunfo  

Presidenta de la Comisión de Entrenador@s Eva Ledesma (Excusa asistencia) 

Presidenta del Comité de Oficiales Esther Sánchez  

Secretaria General de la Federación Madrileña Sara Herrero 

Presidente del Comité de Clubes Francisco Soriano  

Presidenta del Club TriSanse de San Sebastián de los Reyes Mª Dolores Madrid  

Comisión de Marca, Transformación Digital E Innovación Mª José Santiago (Excusa asistencia) 

Presidenta Federación Catalana de Triatlón Françina Guardiola 

Comisión Nacional de Clubes Samer Ali Al Saad - online 

 

COMISIÓN DELEGADA:  

PRESIDENTE:                                                                                                           José Hidalgo Martín 

FEDERACIONES AUTONOMICAS 

Federación Canaria de Triatlón Adrián Ornia – on line 

Federación Castellano Leonesa de Triatlón Amancio del Castillo (Excusa asistencia) 

Federación Murciana de Triatlón Diego Calvo 

CLUBES 

Club Triatlón Oviedo Jesús Antonio Valles 

CLUBES 1ª División 

Club Saltoki Trikideak Gorka Blasko Gamarra – online 

AD Triatlón Ecosport Alcobendas Francisco Soriano  

DEPORTISTAS 

Ramirez Duarte Carlos Andrés 

Carrasco Ávila Joaquín Carrasco  

ORGANIZADORES 

Patronato Deportivo Municipal de Águilas Salvador Palazón 

 
ORDEN DEL DÍA 

 
1. Aprobación, si procede, acta reunión anterior. 
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2. Informe presidente. 
3. Seguimiento económico. 
4. Avance Calendario 2024. 
5. Aprobación, si procede de normativas. 
6. Ruegos y preguntas 

 
José Hidalgo comienza la reunión dando la bienvenida a los asistentes y excusando la asistencia de algunos 
de los miembros que no pueden asistir. 
 
Da paso al orden del día: 

 
1.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR  

 
José Hidalgo pide alegaciones al acta de la reunión anterior.   
 
Se aclara la duda de la inclusión de cobro de homologación de licencia estatal de la categoria cadete 
para el año 2023. A partir de 2023 se cobrará la homologación de licencia estatal desde la categoria 
cadete, incluida, dado que la categoría cadete, al contar con un Campeonato de España se incluye 
en los criterios de reparto de puntos en las subvenciones que se destinan a las FFAA, por lo tanto, 
se empieza a cobrar homologación estatal de las licencias de esta categoría.  
 
No se producen más alegaciones y queda ratificada el acta de la reunión de fecha 24 de febrero de 
2023. 
 
2- INFORME PRESIDENTE  

 
José Hidalgo comenta que se ha puesto en marcha un nuevo convenio que se ha presentado a los 
trabajadores y está pendiente de cerrar. 
 
Comenta sobre los acuerdos con patrocinadores como Sepiia, Marca, PTO, Shima y el uso de la 
Electroestimulación para entrenamiento de Alta competición. 
 
En cuanto a competiciones explica el acercamiento con Málaga para la organización de la Gran Final 
de las Series Mundiales. Se aprobó la sede de Málaga en el Comité Ejecutivo de la federación 
internacional que se celebró Ibiza, dado que Cancún se retiró, y como el ayuntamiento no lo sabía 
aún, se tuvo que guardar la máxima confidencialidad y retrasar la publicación.   
 
Campeonatos de Ibiza y Madrid, comenta sobre la celebración y circunstancias de ambos 
campeonatos. 
 
3.- SEGUIMIENTO ECONÓMICO   

 
José Hidalgo comenta que, el presupuesto está un poco distorsionado porque faltan algunas 
subvenciones por salir aún. 
 
Alicia Garcia interviene comentando que el presupuesto que se presenta es el que se ha enviado al 
CSD y asciende a 7.689.000€ a diferencia del que se presentó en la Asamblea por importe 
7.165.000€. Los 500.000 € que se aumentan son de Actividades Estatales.  
Falta por incluir las subvenciones que están pendientes de salir. 
 
José Hidalgo remarca que la FETRI es 8ª federación en importe de subvenciones, pero es una de las 
que más recursos propios genera. 
 
4.- AVANCE CALENDARIO 2024    

 
Jorge García comienza con algunas variaciones al calendario 2023.  
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Se cambia la fecha de celebración de Banyoles. Aunque el domingo no se puede competir, por la 
convocatoria de elecciones, se mantiene el programa del sábado al completo, se suspende el 
Campeonato de España de Relevos Talento y el Cto de Europa se adelanta un día empezando el 
jueves y terminando el sábado. 
 
Comenta que fruto de algunas reuniones con Málaga, con motivo de su interés en organizar la Gran 
Final 2024 y dado que tienen que organizar un evento el este año, se ha propuesto que organicen el 
ProTour con una prueba de Copa del Mundo de ParaTriatlón y será en octubre. 
 
No se producen votos en contra de las propuestas. 
 
Jorge García continua con un esbozo del calendario 2024. Solo se comentan tipos de Campeonatos 
de España y fechas, no se habla de sedes hasta que se conformen los ayuntamientos tras las 
elecciones. 
 
En cuanto a los clasificatorios, a petición del departamento de Alta Competición, se reducirán los 
clasificatorios, las pruebas serán más selectivas, la participación se reducirá como un 20% y deberán 
tener premios. El objetivo es que los deportistas de nivel puedan medirse. Primero se pasará la 
propuesta con las condiciones al Comité Deportivo.  
 
José Hidalgo pide que se autorice a que se pueda aprobar los posibles cambios que puedan surgir 
en el calendario 2024, así como las sedes, a través de reunión telemática. 
 
5.- APROBACIÓN, SI PROCEDE DE NORMATIVAS. 

 
No se presentan normativas para su aprobación. 
 
José Hidalgo comenta que Iñaki Arenal va a presentar un esbozo de los criterios de selección 
paralímpica. No estarán disponibles hasta que el comité paralímpico lo apruebe en su asamblea. 
Pide se den por aprobados en los términos que emita el Comité. 
Se enviarán a la Junta Directiva en cuanto el CSD lo apruebe. 
 
Iñaki Arenal hace una exposición sobre el orden de los grupos de entrenamiento de Alta Competición 
como parte del proyecto Team España Elite. 
 
6.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

     
José Hidalgo comenta que se propone como fecha para la próxima reunión de Junta Directiva y 
Comisión Delegada para el 29 de septiembre. 
 
Si todo va bien, la reunión de presidentes de ffaa, se celebraría del 27 al 29 de octubre, aunque falta 
por confirmar la sede. 
 
Borja Osés intervine comentando que hay un tema de retenciones de INR de pago de premios, sobre 
lo que Hacienda está pidiendo explicaciones a la FETRI. Deja claro que los premios los pagan las 
federaciones internacional y europea y lo propio sería pactar con ellos ante una posible sanción ya 
que ellos son los responsables. 
Se comenta la posibilidad de ir haciendo una dotación con vistas a una posible multa. 
 
José Hidalgo da las gracias a todos por su asistencia e invita a todos los asistentes a Pontevedra. 
 
Sin más temas a tratar se cierra la sesión a las 19:34 horas. 
  

 


